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今年度会長テーマ

第2444回例会 2017.4.20

ありがとう50周年！ ひとり・ひとりが主人公

人類に奉仕する
ロータリー

■点鐘・会長挨拶・会務報告 金子会長

　4月14日・15日に現・新合
同分区連絡会に参加して
きました。41名が集合して
いる写真を見ていると色々
な年代の方 と々ロータリー
でご縁がありまして知り合
えて本当に良かったなと思
います。15日には東村山消
防少年団の入卒団式に出席させて頂きました。樺澤さん
が毎回出席しているのは本当に頭が下がる思いです。高
い席からですが御礼申し上げます。

今日のお客様は新都心
ロータリークラブの鈴木龍
雄様です。

■出席報告 野澤（厚）会員

■司会：
　中丸例会運営委員長

■東京御茶ノ水RC：
　→会長・幹事へ
　地区研修協議会お礼の
　受理
■東村山市緑を守る市民
　協議会：
　平成29年度通常総会の
　案内について
■東村山社会福祉協議会：
　→回覧第44回福祉バザー協力と出店の案内について
■東村山国際文化スポーツ交流協会：
　4月23日（日） 18：00～　於 東村山市民センター
■国際奉仕委員会日台友好特別委員会：
　→次年度石山会長・中丸国際奉仕委員長
　第５回日台ロータリー親善会議
　2018年3月1日（木）　　於 台湾・高雄
■クラブ奉仕委員会：
　卓話者リスト見直しのお願いについて

■幹事報告 北久保幹事

■お客様紹介：
　山本パスト会長

■合唱：
　ロータリーソング
　｢日も星も風も｣
◆ソングリーダー：
　村田会員

森田会員■ニコニコＢＯＸ

■皆出席：
　北久保会員（4回目）

■会員数：29名　■欠席：2名　■本日の出席者：25名
■出席率：92.59％　■前々回出席率（修正後）：88.46％



東京東村山ロータリークラブ

　日本の例会は個性的と
いうか、特徴的というか、
この例会のありかたを見直
す次期にきているのかもし
れません。義務や規則に
縛られているのではなく
て、例会1つをとっても柔軟性が必要だと感じます。過去
の習慣や慣例を踏襲するのではなく、MUST（～しなけ
ればならない）では無い部分を多く取り入れていかない
といけません。
　皆さんはこの1年間ロータリーの理念をブラッシュアッ
プして、自分なりの考えを明確にして取り組んで下さい。
実践してください。1年間、固定観念を持たず・失敗を恐
れず挑戦を重ねながらクラブ運営に取り組んでいって下
さい。

■卓話（地区研修協議会報告）
■石山次年度会長：

　吉田建二研修リーダー
の元、上山ガバナー・吉田
次年度ガバナー・松坂ガバ
ナーエレクトが3年間「研
修」を行動指針に掲げて
います。吉田雅俊ガバナー
エレクトは「研修と実践」を行動指針に掲げています。
当クラブも赤木研修リーダーのもと「研修」に力を入れ
ていきたいと思います。

■岩原次年度幹事：

　クラブ研修リーダー部門
は、吉田建二研修リーダー
の元、土井サブリーダーの
進行で鈴木隆雄サブリー
ダーの説明で行われまし
た。ロータリーの基本を勉
強する研修であり、クラブ研修リーダーより近年、ロータ
リーとは何かわからないまま、志半ばで退会する会員を
よく見かけるので、年間を通して例会で研修委員が発表
して下さいとのお願いがありました。

■小町会員研修代理：

■委員長報告

■閉会点鐘：金子会長

　地区研修協議会の国際奉仕部門でバギオ基金の支援
に関するパワーポイントでお話させて頂きました。次年
度卓話を色々なところでしなければいけないので、ここ
で勉強してほかのクラブに行って卓話しなければいけな
いと思っています。

■野村地区バギオ基金
　支援特別委員会委員長：

◆東京新都心RC鈴木龍雄様：メークアップでいつもお世
話になっております。
◆金子会長・北久保幹事：鈴木様ようこそ。先日の分区連
絡会・地区研修協議会お疲れ様でした。
◆岩原会員：石和での分区連絡会、月曜日の地区研修協
議会お疲れ様でした。戸澤さんゴルフ準優勝おめでとう
ございます。
◆石山会員：地区研修協議会の発表よろしくお願いしま
す。写真ありがとうございました。
◆樺澤会員：金子会長、消防少年団の入卒団式ご臨席
ありがとうございました。
◆戸澤会員：ゴルフコンペで準優勝いただきました。一昨
日からスマホデビューしました。

●合計：20,000円　　●累計：1,192,471円

　次年度の米山記念奨学
部門のカウンセラーは鈴木
喬パストガバナーで、地区
委員長は高橋博文リー
ダーです。「広がれ、人間
人作りの和」「ロータリー
米山記念奨学事業の今」と言うDVDを見ました。大変わ
かりやすいので皆さんに見て頂こうと思っています。現
米山奨学生で東京大学の薬学部で学んでいる崔さんと
言う方の素晴らしい卓話がありました。この後須藤委員
長から現在の米山事業の説明がありました。

■町田米山奨学委員長：

　「未来の夢計画」によ
り、ロータリー財団のプロ
グラムは「ポリオプラス」
「ロータリー平和フェロー
シップ」「補助金」の 3 種
に整理されました。2017－18 年度当委員会は、各プログ
ラムを推進するため、7つの役割分担し、活動してまい
ります。

■山本ロータリー財団
　委員長：


